
 
 
 
　三指。どうもこんにちは。Kaiです。 
今回は来年度のことについてこちらの方に
記載していきたいと思います。 
 
　さて、まずは9月28日に行われました上
進式にて、大下大踏（たた）くんがボーイ
に上進しました。彼はすごく元気に活発に
活動してくれると思いますので、期待して
おります。他のスカウトも元気があるのは

いいので
すが、ボーイスカウトである、1人の青年
であることを自覚して、今後活動をして
いきましょう。 
　そして、来年度から私Kaiが半年間のみ
隊長として、皆さんを教育することにな
りました。楽しみながら学習できるプロ
グラムを作成予定ですので、皆さんは期
待していてください。なお、歳が近くて
も隊長は隊長ですので、プログラム中と
プライベートのメリハリはきっちりつけ
ましょう。 

　最後に、今年の38団ボーイ隊のテー
マですが、オリンピックの年というこ

ともあり、テーマを”さんぱちリ
ンピック2020” （仮）にしまし

た。皆さんの要望通りに答えられるか
どうかはわかりませんが、半年間とい
う短い間、よろしくお願いします。 
 
最後の最後に、来月（11/17）の隊集会の
内容は観察、計測（仮）です。楽しいプロ
グラムになる予定ですので、ご参加くださ
い。弥栄。 
 
 

 



 
 

 
11月17日　宝ヶ池公園 
観察、計測（仮） 
 
12月　未定 
サイクリング 
 
12月後半　寺の内幼稚園 
団行事　餅つき 
 
 

 
 

食用の植物と毒のある植物を確認する。 

One Point from Leaders:　 
ここでは来月の隊集会に関す
るヒントを書き綴っておきま
す。 
 
ヒントは、体力です。 
 
それではまた次回！ 
 
 
 
 
 

 
 
次回の更新は11月17日です。 
 
著者：ボーイ隊隊長　Kai 

 


